

# La amistad de Max Luksic con el Presidente reelecto de Ecuador, Daniel Noboa

MARISA COMINETTI

Un viaje relámpago pero emotivo fue el que realizó el fin de semana pasado el alcalde de Huechuraba, Max Luksic, a Ecuador. Fue invitado especialmente por el Presidente reelecto Daniel Noboa, quien ese sábado tomó posesión de un nuevo mandato hasta 2029.

El vínculo de ambos nació hace años en los llamados encuentros "Padres e hijos", que organizan anualmente las grandes familias empresariales de Latinoamérica. Ambos participaban y además tienen la misma edad —hoy 37 años—, por lo que se hicieron amigos. Luego coincidieron en EE.UU. y ahí empezaron a juntarse más. Max entró a Babson College y Daniel a la NYU. "Se juntaban mucho a comer, a conversar, a tomarse algo, por ejemplo", cuentan cercanos al alcalde.

Luego cada uno se concentró en lo suyo, pero cuando Daniel fue elegido por primera vez presidente de Ecuador, Max lo contacta y logra una entrevista para Canal 13. Entonces retoman la amistad y es el como punto de quiebre para Luksic y su interés en el servicio público. Para él y muchos, fue el detonante que finalmente hizo que se decidiera postular a la alcaldía de Huechuraba. Incluso, fue uno de



**Daniel Noboa y Max Luksic** se conocieron hace años en los encuentros "Padres e hijos".

los primeros en saber su decisión.

Por eso, al asumir un nuevo mandato, Noboa lo invitó especialmente. Llegó a Quito el viernes, comió en su casa, y el sábado lo acompañó en la ceremonia. "Qué orgullo verte cumpliendo tu sueño de servir al pueblo de Ecuador", publicó Luksic en su cuenta X. Agregó: "Gracias amigo, fuiste quien me dio el último empuje para comenzar mi vida en lo público".

Luego regresó a Santiago, pero no sin antes ponerse de acuerdo para hacer un paseo familiar a fines de año.

## Jean-Paul Luksic y la historia de Los Pelambres en LinkedIn

Jean-Paul Luksic también estuvo presente en redes sociales, aunque lo hizo a través de LinkedIn. Aquí, Antofagasta Minerals subió un documental que revive la historia de Los Pelambres en sus 25 años de historia. "Pelambres para mí ha sido lo más espectacular que nos ha pasado. Yo creo que hay un antes y un después", dice Jean-Paul Luksic al inicio del video. Y luego, junto a los comentarios de otros altos ejecutivos de la minera, recuerdan los distintos momentos complejos que vivieron durante el desarrollo del proyecto minero. Entre estos, el presidente de Antofagasta Plc. recuerda una conversación que tuvo con su padre Andrónico, quien entonces le advirtió: "¿Tú tienes claro lo que estoy haciendo acá? Estoy colocando todo lo que he hecho en mi vida. Si esto no funciona, me quedo con mi casa", contó Luksic, y también reveló que hasta sus hermanos lo llamaban para decirle si se había vuelto loco.